

# Jumpai Para Petani, Babinsa Koramil 11/Karangnongko Berikan Motivasi Dan Semangat

Budyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)

Mar 11, 2023 - 12:31



*Jumpai Para Petani, Babinsa Koramil 11/Karangnongko Berikan Motivasi Dan Semangat*

Klaten - Serda Sunaryadi Babinsa Koramil 11/Karangnongko [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan petani yang berada Kecamatan Karangnongko Kabupaten Klaten. (10/03/2023).

Dalam menjalin komunikasi sosial antara aparat komando kewilayahan dengan masyarakat, bisa dilakukan di mana berada dan kapan saja. Seperti yang dilakukan Serda Sunaryadi dengan melakukan komsos bersama para petani di wilayah binaan di desa Karangnongko.

Serda Sunaryadi dalam kegiatan komsosnya mengatakan bahwa kegiatan ini dilakukan dalam rangka meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat dan sebagai ajang mempererat tali silaturahmi antara Babinsa dengan warga sehingga mewujudkan terjalinnya hubungan baik dengan masyarakat.

“Melakukan komunikasi sosial akan tercipta kemanunggalan bersama rakyat sehingga kedekatan sebagai aparat teritorial bisa diterima dan sebagai pembina desa harus dekat dengan warga guna menyampaikan himbauan dan motivasi,” ucap Babinsa Serda Sunaryadi.

“Kali ini kami Komsos dengan para petani untuk menghimbau agar lahan yang akan dipakai tempat penanaman harus dibersihkan dari segala macam gulma dan akar bekas tanaman lama, agar pertumbuhan akar tidak terganggu dan untuk menghilangkan tumbuhan yang menjadi inang hama dan penyakit,” tambahnya.

Babinsa dengan menyampaikan himbauannya berharap hasil pertanian maupun perkebunan nantinya maksimal sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan para petani.

Soleh salah satu warga sebagai petani mengucapkan terimakasih kepada Babinsa yang telah memberikan motivasi kepada kami para petani.

“Semoga dengan motivasinya yang diberikan Pak Babinsa, kami sebagai petani dapat memaksimalkan dan meningkatkan hasil yang memuaskan,” pungkas Soleh. (Red)